



TABLE RONDE

Jeudi 19 juin 2025 (14h30-17h30)

Désindustrialisation, quels enjeux aujourd'hui pour le syndicalisme ?

Face à la Chine et aux Etats-Unis, réindustrialiser la France semble s'imposer désormais comme un impératif stratégique. A en croire Emmanuel Macron, la réindustrialisation serait « en marche ». Pourtant, à y regarder de plus près, ce qui a provoqué la désindustrialisation depuis les années 1970 apparaît toujours en place. Ce phénomène, qui a sinistré des régions entières, affaibli l'indépendance de la France et fragilisé notre démocratie en favorisant notamment l'essor de l'extrême droite, est toujours à l'œuvre. Aucun doute du côté de la CGT : « Il n'y a pas de réindustrialisation ». La centrale syndicale va même plus loin en annonçant qu'un « tsunami de désindustrialisation » est à venir. Désindustrialisation, réindustrialisation aujourd'hui en France et en Europe : quelles analyses et quelles réponses syndicales ?

Dans le cadre du 130^e anniversaire de la CGT et du colloque international « La désindustrialisation et la politique de notre temps »

Salle Louis Viannet (CCN) – 263 rue de Paris 93100 Montreuil

Pour vous inscrire : ih@cgf.fr